

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian mengenai pengaruh *Lifestyle* pakaian syar'i terhadap perilaku konsumtif mahasiswa Fakultas Syariah dan Ekonomi Islam IAIN Ambon, maka dapat ditarik kesimpulan bahwa *Lifestyle* pakaian syar'i berpengaruh signifikan terhadap perilaku konsumtif mahasiswa Fakultas Syariah dan Ekonomi Islam IAIN Ambon. Hal ini ditunjukkan dengan nilai  $t_{hitung} > t_{tabel}$  ( $7,461 > 1,987$ ) dan  $sig < \alpha$  ( $0,000 < 0,05$ ). Hasil penelitian ini sesuai dengan asumsi penelitian ini yang menyatakan bahwa terdapat pengaruh signifikan *Lifestyle* pakaian syar'i terhadap perilaku konsumtif mahasiswa Fakultas Syariah dan Ekonomi Islam IAIN Ambon.

#### **B. Saran**

Berdasarkan kesimpulan di atas maka saran yang penulis ajukan adalah sebagai berikut:

##### **1. Bagi Fakultas**

Berdasarkan hasil penelitian yang menunjukkan bahwa *Lifestyle* pakaian syar'iberpengaruh signifikan terhadap perilaku konsumtif mahasiswa Fakultas Syariah dan Ekonomi Islam IAIN Ambon. Hal ini menunjukkan bahwa adanya nilai-nilai agama yang belum diterapkan sepenuhnya oleh mahasiswa Fakultas Syariah dan Ekonomi Islam. Ada beberapa nilai yang masih butuh penekanan untuk diterapkan oleh para mahasiswa ini. Salah satu dampak yang diakibatkan dari perilaku konsumtif

ini adalah sifat pemborosan. Dalam Islam pemborosan merupakan salah satu sifat yang tidak terpuji yang harus dihindari. Maka dari itu, saran penulis kepada Institusi yang bersangkutan adalah untuk lebih sering mengingatkan kembali ajaran-ajaran Islam walaupun dalam mata kuliah yang tidak berkaitan, namun lebih kepada memberikan suatu muqadimah singkat sebelum melaksanakan perkuliahan sehingga mahasiswi maupun mahasiswa selalu terjaga dari hal-hal yang dapat merugikan diri mereka.

## 2. Bagi Mahasiswi Fakultas Syariah dan Ekonomi Islam IAIN Ambon

Saran penulis bagi mahasiswi Fakultas Syariah dan Ekonomi Islam mempertimbangan kembali sebelum melakukan transaksi pembelian Pakaian dan hijab yang menjadi *trending Icon* karena pada dasarnya fungsi hijab itu sendiri adalah untuk menutup aurat. Jadi, hal ini akan menjadi lebih baik bagi para mahasiswi untuk menahan mengalihkan pengeluarannya ke hal-hal yang lebih bermanfaat.